

2021年5月13日  
株式会社東急モールズデベロップメント

## 港北 TOKYU S.C.における 新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ

平素は港北 TOKYU S.C.をご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

5月12日（水）に、当施設において「ソフトバンク」に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。本件を受け、「ソフトバンク」の営業を休止させていただきます。

なお、当該者の最終出勤日は5月10日（月）となり、それ以降は出勤しておりません。また、出勤前の検温、勤務中はマスクを着用し、手指のアルコール消毒など感染防止策を徹底しておりました。

現在、管轄保健所と連携し、当該者の行動履歴などを確認し、適切な対応を行ってまいります。営業再開につきましては、管轄保健所に確認の上、再開日を決定いたします。

当施設は、お客さまおよび従業員の健康と安全を最優先とし、感染拡大防止・予防の取り組みを徹底し、施設運営を行っております。今後も、より一層、感染拡大防止策を徹底してまいります。

お客さまには、大変なご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上